



真名子小だより 6月号

えが お

教育目標
進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子

6月
令和5年6月13日
発行者 石川 幸子

6月に入り、雨が降ったかと思うと、時折強い日差しを感じる日もあり、天気予報を何度もチェックする毎日です。。コロナも5類になり、マスクを外して活動することも増えました。子どもたちの笑顔があふれる教室は、とても素敵です。

また、地域の皆様、保護者の皆様の協力により、以下に紹介する活動も実施され、ありがたい限りです。今後も子供たちの学びの場が深まるよう行っていききたいと思います。

3年生校外学習 5月9日(火)

社会科の学習で、市役所・山車会館・栃木駅に見学にいきました。市役所で働く人々を間近に見て、どんな仕事をしているのか説明を聞きました。市長さんやとち介と記念写真を撮っていただいたり、山車会館で映像を見たりし、学習を深めることができました。



【市長さんと記念撮影】



【巴波川のこいのぼり】

さつま苗植え 5月19日(金)

ボランティアの皆様には、苗植えだけではなく、畑の耕起や畝づくり、更にはマルチシート張りもお世話になり、大変ありがたいです。子供たちは、手際よく苗植えを行うことができました。地域の方々のお力をいただき、子供たちは、安全に楽しく作業することができました。

【お世話になったボランティアの方々】→



【苗を植える様子】

ふるさと交流ウォークラリー 5月17日(水)

昨年度は、円満寺や真名子城址、当時の家臣の屋敷跡を巡るコースで行いましたが、今年度は、大宮神社、千手観音、独鈷水、関伽水を巡りました。保護者、地域の皆様には子供たちの見守りや励ましの声掛けなど、ありがとうございました。地域に古くからある建物を見たり、お話を聞いたりして、自分たちの住む地域について理解を深めることができました。



↑ 大宮神社で宮司さん(若松延雄氏)から話を聞く



← 千手観音についての話を聞く
(中村良一氏解説)



関伽水についての話を聞く
(荻原けい子氏解説) ↓



大宮神社を下って、次のポイントへ →



プール清掃 5月21日(日)

今年も、大勢の保護者の方々の力を借りてプール清掃を行いました。プールの中をブラシでこすったり、プールサイドの草を取ったり、ご自宅の高圧洗浄機を持ってきて下さったりと、本当にお世話になりました。

そして、6月5日(月)にはプール開き集会が行われました。きれいになったプールを前に、感謝の気持ちを持って水泳学習に取り組んでいきたいと思ひます。



6年生の修学旅行 5月25日(木)~26日(金)

待ちに待った修学旅行!今年も、鎌倉・横浜方面へ行ってきました。1日目は、鎌倉時代の中心地である鶴岡八幡宮や、大きな鎌倉大仏を見学しました。グループ行動もあり、楽しく、学びのある1日でした。

夕方には船に乗り、食事をしながらのクルージング。海から見る横浜の景色も、素晴らしかったです。ランドマークタワーから見る夜景も美しく、ホテルに帰ってからも、部屋で楽しく過ごすことができました。

2日目は、横浜港の様子を見たり、カップヌードルミュージアムでオリジナルのカップヌードルを作ったりしました。中華街では、グループごとに散策し、ご飯を食べたりおみやげを買ったりして、日頃は体験できないことをたくさん体験することができました。みんなで過ごしたこの2日間の思い出は、一人一人の胸の中にしっかりと刻み込まれたことと思ひます。



【鶴岡八幡宮で】

みんなで記念写真。これから始まるグループ活動に胸が高まります。



【高德院の鎌倉大仏前で】

大きくて、立派な佇まいの大仏にビックリ!



【マリナーズににて】

ベイブリッジを背景にハイチーズ! 船の上は風が強い!



【大棧橋で】

豪華客船が停泊していました。いつかは乗って世界一周の旅へ・・・

